
緊急プラン（素案）・ゼロ試案に対する市民意見【高齢】

No. 種別 意見

98 高齢

1.2010年度の国民健康保険料の値上げを絶対にしないでください。
　年金生活者は、健康保険料、介護保険料、市民税などで年金からしっかり天引きされて毎日の
生活費を切り詰め切り詰め生活しています。来年度から年金支給額が引き下げられようとしてい
る中で、これ以上の国民健康保険料の引き上げは耐えられず、容認できません。国保会計の赤
字は、政府の医療保険制度と予算執行の欠陥から生じているもので、私達被保険者の責任で穴
埋めするのは間違いです。政府に対して、補助金を増やして赤字を穴埋めするよう要求してくださ
い。又箕面市は、自然破壊の最たる山林を宅地化する開発を中止して、開発予算を医療、介護、
福祉の財源に転換してください。
2.長寿祝い金を減らしたり、カットしないで下さい。
　高齢者が長生きして良かったと思って、有り難く受け取ってる長寿祝い金をもっと増額して下さ
い。東京都の日の出町では、75歳以上の医療費無料化、人間ドック無料化、70歳以上の人に2万
円の敬老祝い金、100歳の人に100万円のお祝い金が送られています。やる気があればできない
ことはないのです。箕面市も少しは見習って長寿福祉の都市にして下さい。

99 高齢

1.2010年度の国民健康保険料の値上げを絶対にしないでください。
　年金生活者は、健康保険料、介護保険料、市民税などで年金からしっかり天引きされて毎日の
生活費を切り詰め切り詰め生活しています。来年度から年金支給額が引き下げられようとしてい
る中で、これ以上の国民健康保険料の引き上げは耐えられず、容認できません。国保会計の赤
字は、政府の医療保険制度と予算執行の欠陥から生じているもので、私達被保険者の責任で穴
埋めするのは間違いです。政府に対して、補助金を増やして赤字を穴埋めするよう要求してくださ
い。又箕面市は、自然破壊の最たる山林を宅地化する開発を中止して、開発予算を医療、介護、
福祉の財源に転換してください。
2.長寿祝い金を減らしたり、カットしないで下さい。
　高齢者が長生きして良かったと思って、有り難く受け取ってる長寿祝い金をもっと増額して下さ
い。東京都の日の出町では、75歳以上の医療費無料化、人間ドック無料化、70歳以上の人に2万
円の敬老祝い金、100歳の人に100万円のお祝い金が送られています。やる気があればできない
ことはないのです。箕面市も少しは見習って長寿福祉の都市にして下さい。

100 高齢

1.2010年度の国民健康保険料の値上げを絶対にしないでください。
　年金生活者は、健康保険料、介護保険料、市民税などで年金からしっかり天引きされて毎日の
生活費を切り詰め切り詰め生活しています。来年度から年金支給額が引き下げられようとしてい
る中で、これ以上の国民健康保険料の引き上げは耐えられず、容認できません。国保会計の赤
字は、政府の医療保険制度と予算執行の欠陥から生じているもので、私達被保険者の責任で穴
埋めするのは間違いです。政府に対して、補助金を増やして赤字を穴埋めするよう要求してくださ
い。又箕面市は、自然破壊の最たる山林を宅地化する開発を中止して、開発予算を医療、介護、
福祉の財源に転換してください。
2.長寿祝い金を減らしたり、カットしないで下さい。
　高齢者が長生きして良かったと思って、有り難く受け取ってる長寿祝い金をもっと増額して下さ
い。東京都の日の出町では、75歳以上の医療費無料化、人間ドック無料化、70歳以上の人に2万
円の敬老祝い金、100歳の人に100万円のお祝い金が送られています。やる気があればできない
ことはないのです。箕面市も少しは見習って長寿福祉の都市にして下さい。
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101 高齢

1.2010年度の国民健康保険料の値上げを絶対にしないでください。
　年金生活者は、健康保険料、介護保険料、市民税などで年金からしっかり天引きされて毎日の
生活費を切り詰め切り詰め生活しています。来年度から年金支給額が引き下げられようとしてい
る中で、これ以上の国民健康保険料の引き上げは耐えられず、容認できません。国保会計の赤
字は、政府の医療保険制度と予算執行の欠陥から生じているもので、私達被保険者の責任で穴
埋めするのは間違いです。政府に対して、補助金を増やして赤字を穴埋めするよう要求してくださ
い。又箕面市は、自然破壊の最たる山林を宅地化する開発を中止して、開発予算を医療、介護、
福祉の財源に転換してください。
2.長寿祝い金を減らしたり、カットしないで下さい。
　高齢者が長生きして良かったと思って、有り難く受け取ってる長寿祝い金をもっと増額して下さ
い。東京都の日の出町では、75歳以上の医療費無料化、人間ドック無料化、70歳以上の人に2万
円の敬老祝い金、100歳の人に100万円のお祝い金が送られています。やる気があればできない
ことはないのです。箕面市も少しは見習って長寿福祉の都市にして下さい。

183 高齢

（番号２４・老人保健施設管理運営事業に関して）
「指定管理者更新にあわせ運営委託料の見直し」とありますが、一時民間からの新規参入が目
立った指定管理者も、健全な経営をしようと思えばあまりに割りにあわないためか、最近では応募
者数も減少していると聞いています。
そうした状況の中、単に公募により競争原理を働かせることのみにより、８千万近い運営委託料
が０になることは現実にはありえないことであるように思います。
実際には、（外郭団体である、それなくしては存続ができないなどの）さまざまな理由によってそれ
を受けざるを得ない応募者に無理な条件を飲ませることになったり、受益者負担分の増大という
形で市民に返ってきたりするのではないでしょうか？
現在の指定管理料が高額であるというのであれば、具体的に「ムダ」と箕面市が思う部分を指摘
し、その部分について仕様書を改訂する（仕事内容・指定管理者の負担分を減らす＝その部分に
ついての市民への福祉サービスを切り下げる）ことを記すことが、緊急プランで示すべき改革内容
なのではないでしょうか？（当然そのことについてさまざまな意見が市民から起こることは予想さ
れますが）
それをしないまま、８千万近い巨額の予算を減らし、それによって何らかの福祉サービスの低下
がおこればそれは指定管理者の責任であるかのようにいうことがあるとすれば、それは「下請け
いじめ」の構図であり、少なくとも、税金によって運営をされている組織が行ってよいことではあり
ません。
そのような組織を維持することに対して私が（大きな金額ではありませんが）お金を払っていると
思うと悲しい気分になります。ぜひ再考をお願いします。
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